

つばめ通信

『山中湖中学校だより』 平成26年度
平成27年3月2日発行 第20号

3月 3月に入り、頬打つ風がだいぶ柔らかく心地よくなってきた気がします。そんな春風に吹かれていると、ふと…『春風や闘志いだきて丘に立つ』という高浜虚子の句が思い浮かんできます。

もうすぐ4月。子どもたちは、それぞれの思いをもって階段を一段上がります。この句を思い浮かべると、新しい学校生活を目の前に、「よしっ、やるぞ!」という闘志を胸に、丘の上ですくくと立って、前途に思いを馳せている中学生の姿が目に見えるようです。全く勝手な解釈ですが、希望に満ちた決意が伝わってくる句であるのは確かでしょう。

生徒も、そして教師も、さらには保護者の皆さんも、この時期は、4月からの学校生活に大いなる決意と期待とを抱いていることと思います。今は漠然とした決意と期待ですが、1カ月後の本格的な春には、より具体的な姿となって行動に移せるよう、胸ふくらませて様々な思いを巡らせる3月です。

第4回『生きざま講座』 締め括りは村長さんの生きざま…



キャリア学習の一環として2年生を対象に行ってきた『生きざま講座』ですが、いよいよ今回が最終回となりました。最後の締め括りは、この学習の趣旨をご理解いただく中で、高村文教村長さんに講師をお引き受けいただき、貴重な講話をいただきました。

中学生の頃、部活動の野球に打ち込んだこと、新聞配達をしながら志をもって学んだ学生時代のこと…等々、子どもたちにとって大変インパクトのあるお話でした。夢と希望をもって今は学業に励むように！…経験を通した子どもたちへのメッセージの数々は、本当に心に響くものがありました。ありがとうございました！

2012年4月

50名(男:24名,女:26名)で赤学年…始動!



中堅学年として…

学習の幅を広げ、目を外に向けるようになっていった2年生



そして…最高学年
中学最後の1年間

卒業おめでとう!!!

みんなが残した足跡は…
新たな歴史を生み出す!



生徒会長 & 学年委員長

↑ HPでは、カラー & 拡大してご覧いただけます。 ↑